



San Sebastián, elegida miembro del Consejo de Gobierno del Spain Convention Bureau

La Red de Ciudades de Congresos ha constituido su nuevo Consejo de Gobierno durante la Asamblea Anual celebrada hoy en Ibiza y ha elegido al concejal de Turismo de San Sebastián, Ernesto Gasco, como vicepresidente segundo.

La Red de Ciudades de Congresos “Spain Convention Bureau” constituida en el seno de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) se ha reunido en Ibiza los días 6 y 7 de junio para debatir sobre el futuro del sector del turismo de reuniones. Representantes de 56 destinos de congresos españoles han celebrado su Asamblea Anual aprobando el plan de trabajo y constituyendo su nuevo Consejo de Gobierno del que formará parte Ernesto Gasco, Concejal delegado de Impulso Económico, Comercio, Hostelería y Turismo del Ayuntamiento de Donostia/San Sebastián.

Supone un paso más en la estrategia de consolidación del Plan Estratégico de San Sebastián Turismo & Convention Bureau, ya que la apuesta por atraer congresos internacionales responde a la estrategia de internacionalización y desestacionalización. Los congresos son el segmento con mayor potencial de crecimiento y una actividad que aporta gran valor en términos cuantitativos, un dinamizador económico del territorio.

Gasco ha expresado su satisfacción por lo que significa de reconocimiento para San Sebastián “que ocupa un papel cada vez más importante en la organización y captación de congresos y reuniones profesionales. Muchos eligen el destino de San Sebastián por la calidad de sus infraestructuras, por su emplazamiento y paisaje natural, por la oferta gastronómica y por el atractivo de sus festivales. Trataremos de consolidar la pujanza de nuestra ciudad como miembros del consejo de gobierno de la principal red de congresos del país”.



Ekonomia Bultzatzeko, Merkataritzako,
Ostalaritzako eta Turismoko Zinegotzigoa
Concejalía de Impulso Económico,
Comercio, Hostelería y Turismo



San Sebastián alcanza su máximo histórico en el ranking ICCA de congresos internacionales

La Asociación Internacional de Congresos y Convenciones (ICCA), la más prestigiosa en el ámbito de convenciones y congresos, ha situado a San Sebastián en el puesto **148** de su ranking mundial, al mismo nivel que ciudades como Los Ángeles, Belfast o Estrasburgo.

En 2015, se ha registrado récord histórico de reuniones de asociaciones en todo el mundo: se han celebrado 12.076 congresos, un 5% más que el año anterior. En este ranking, España se sitúa en la cuarta posición y dentro del Estado, San Sebastián obtiene la 6ª posición empatada con Málaga, detrás de Madrid, Barcelona, Valencia, Sevilla y Bilbao.

En 2015, San Sebastián ha celebrado 131 eventos relacionados con el turismo de reuniones (congresos, jornadas, convenciones...), con un **impacto de 35.800.000€** (número de pernoctaciones x gasto medio de 350 € por congresista). Además, reflejo de la amplia oferta de infraestructuras que ofrece la ciudad, los congresos internacionales celebrados en 2015 han tenido lugar en sedes muy diversas como el Palacio de Congresos Kursaal, Palacio Miramar, Victoria Eugenia y distintas salas de universidades y hoteles.